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Богданов Е.В. Информация как объект гражданских правоотношений
В представленной статье рассматривается проблема использования информации в качестве объекта гражданских 

правоотношений. Отмечается, что категория «информация» широко используется как в законодательстве, так и в судебной 

практике. Вместе с тем отсутствие в ст. 128 ГК РФ указаний на информацию как объект гражданских правоотношений 

создает трудности при правовом регулировании отношений по передаче информации, ее наследовании, заключении и ис-

полнении договоров, защите личных неимущественных прав и др. Информация является основой информационного об-

лика человека, включающего в себя признаки, характеризующие его как субъекта гражданского права: честь, достоинство, 

деловая репутация, состояние здоровья, особенности личной и семейной жизни и др. Признание информации объектом 

гражданских правоотношений и включение ее в перечень ст. 128 ГК РФ позволит обеспечить более качественное регулиро-

вание гражданских правоотношений и защиту информационного облика человека.
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Bogdanov Evgeny V., Professor of the Department of Civil and Legal Disciplines of the Plekhanov Russian University of 

Economics, Doctor of Law, Professor. Information as an Object of Civil Relationships
The article considers the problem of using information as an object of civil legal relations. It is noted that the “information” 

category is widely used both in legislation and judicial practice. However, the absence of references to the information as the object of 

civil legal relations in the Art. 128 of the RF CC creates difficulties for the legal regulation of relations including the information transfer, 

its inheritance, conclusion and execution of contracts, protection of personal non-property rights, etc. Information is the basis for the 

person’s information image including features characterizing it as the civil law subject: honor, dignity, business reputation, health status, 

peculiarities of personal and family life, etc. Recognition of the information as the object of civil legal relations and its inclusion in the 

Art. 128 of the RF CC will provide higher quality of the civil legal relations regulation and protection of the person’s information image.
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